流山北小学校だより











令和6年1月9日 1月号 流山市立流山北小学校 児童数 591名

http://schit.net/nagareyama/ngkitasyou

目標に向かって成長できる年に!

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は、本校の教育活動へのご理解とご支援をいただきまして、子 ども達が健やかに学校生活を送ることができましたことを深く感謝申し上 げます。

始めに、元日に石川県能登地方で発生した「令和6年能登半島地震」に つきまして、犠牲となられた方々にお悔やみを申し上げますとともに、被災 されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げます。能登町は、流山市



の姉妹都市であり、本校児童の中には、能登の自然体験ツアーなどでお世話になった児童もいます。このため、今後、何かしらの支援を行うことができればと考えております。詳細が決まりましたら、ご案内させていただきます。

さて、本日、子ども達の元気な姿とともに3学期がスタートいたしました。17日間の冬休み中も保護者の皆様・地域の皆様方からの温かい声掛けや見守り、様々なご指導を頂戴いたしました。子ども達一人ひとりがこうして元気に新しい年を迎えられますことに、心より感謝申し上げます。

本年も、子ども達の見守りを切にお願いすると同時に、ご家族・地域の皆様のご多幸を心より願っております。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年は「甲辰」年です。この「甲辰」の意味は、「成功という芽が成長していき、姿を変えていく」という意味だそうです。過去の甲辰年には、2012年京都大学の山名伸弥教授がノーベル賞を受賞したり、2000年シドニーオリンピックで高橋尚子選手(女子マラソン)や、田村亮子選手(柔道)が金メダルを獲得したりしました。また、今年の第100回箱根駅伝では、青山学院大学が、「負けてたまるか大作戦」のもと、2年ぶり7度目の優勝を果たしました。この甲辰年は、「努力した成果が実を結ぶ年」ともいえるそうです。

3学期は、1年間のまとめの学期であり、次の学年に向かう準備のための大切な時間となります。こどもたち一人ひとりが目標に向かって頑張り成長できる年になりますよう、我々教職員一同、北小の大切な大切な子ども達の成長のため、一致団結して日々の教育活動に全力で立ち向かっていきます。

保護者の皆様・地域の皆様、今後ともご理解・ご協力のほど、なにとぞよろしくお願いいたします。

流山市立流山北小学校 校 長 西郡 珠美

1月の行事予定		2月の行事予定	
1日(月·祝)	元旦	1日(木)	全校朝会
8日(月·祝)	成人の日	2日(金)	新入生保護者説明会 南部中学校新入生半日入学
9日(火)	始業式 短縮日程11:50下校	6日(火)	昔遊びの会(1年) スクールカウンセラー来校日
10日(水)	短縮日程11:50下校 ベルマーク・アルミ缶回収日	7日(水)	児童会引継ぎ式 ベルマーク・アルミ缶回収日
11日(木)	給食開始 校内席書会①(3·4年生)	9日(金)	委員会活動
12日(金)	校内席書会②(5·6年生) 委員会活動 教育相談日	11日(日·祝)	建国記念の日
13日(土)	東葛飾地方家庭科、技術・家庭科作品展覧会(流山エルズ)~1/14	12日(月·振)	振替休日
16日(火)	校内書き初め展① スクールカウンセラー来校日	16日(金)	クラブ活動(最終)
17日(水)	校内書き初め展②	20日(火)	スクールカウンセラー来校日
19日(金)	南部中学校新入生保護者説明会 授業参観 13:15~14:00 全体会 14:15~15:05	21日(水)	のびっこタイム
24日(水)	アルミ缶回収日 のびっこタイム	23日(金·祝)	天皇誕生日
26日(金)	クラブ活動(3年生見学)	28日(水)	のびっこ発表会(2・3時間目) 5時間授業 全体会・保護者懇談会
30日(火)	市長表彰授与式	1月9日(火)時点での予定であり、変更になる可能性があります。	

のびっこマラソン大会どんどん!

11月30日(木)にのびっこマラソン大会が行われました。インフルエンザの流行により、学級閉鎖や学年閉鎖を行った学級や学年もあり、満足のいく練習をすることが難しい状況でしたが、各自がベストを目指し、走り切りました。当日は、PTAの方々による見守りにより、事故もなく安全に終えることができました。準備から様々な場面でご協力いただき、ありがとうございました。



校外学習にこにこ

インフルエンザにより延期になっていた、3年生と4年生の校外学習が、12月13日(水)と14日(木)に行われました。3年生は房総のむら、4年生は佐原と航空科学博物館に行ってきました。両学年とも事前の準備をしっかりと行い、当日は天候にも恵まれ、予定どおり活動することができました。延期となり、ご迷惑をおかけしましたが、ご理解ご協力ありがとうございました。



芸術鑑賞教室にこにこ

12月18日(月)に、延期となっていた芸術鑑賞教室を行いました。今年度は、 千葉交響楽団をお招きして、オーケストラの生演奏を鑑賞しました。当日は、 クラシックの名曲から、聞きなじみのある有名な曲など、幅広い曲目を演奏し ていただきました。また、代表の児童が指揮者体験を行うなど、演奏に参加す る場面もありました。普段なかなか聞くことができない、生演奏の迫力に圧倒 されました。



お知らせとお願い

- ○表彰おめでとうございます
 - ・第37回流山市防火ポスター展 消防長賞 1名 流山市防火安全協会長賞 1名 佳作 1名
 - ・令和5年度 JA 共済千葉県小・中学生第51回「交通安全ポスター」コンクール 銀賞 1名
 - ·R1読書グランプリ 個人表彰の部 入賞 1名
 - ・第68回こども県展 特選 1名 入選 18名 佳作 16名
 - ・令和5年度水道週間啓発ポスター 優秀賞 1名
- ○感染症予防へのお願いについて

昨年末より、インフルエンザ、新型コロナウイルス、溶連菌感染症、咽頭結膜炎(プール熱)などの感染症が流行しています。そのため、学級閉鎖や学年閉鎖を行った際には、ご理解ご協力いただきありがとうございました。3学期も引き続き、感染症対策を行いながら、教育活動を行ってまいりたいと思います。ご家庭でも、手洗い・うがい、人混みを避ける等、感染症対策にご協力いただきますよう、お願いいたします。

○放課後等の地域の一員としての過ごし方について

放課後や休日、地域の公園などを利用するお子様も多いと思います。公園の利用方法について、地域の方から学校へご意見をいただくことがございます。具体的には、ボールを使用して遊ぶ時のマナーや、自転車の置き方、奇声を発する等の騒音についてです。また、登下校時に道いっぱいに広がって歩くことについてもご意見をいただいています。学校でも、児童へ呼びかけてまいりますが、各家庭におきましても、もう一度、地域の一員としての過ごし方について確認していただきますよう、お願いいたします。

○学年だより1月号の発行日

学年だよりは、1月10日(水)にホームページへ掲載させていただきます。1月・2月の予定や下校時間 につきましては、学校だよりをご参照ください。

下校時間について

5時間授業 14:40 6時間授業 15:40 5時間授業(木曜日)14:20 6時間授業(木曜日)15:20 1月の短縮日課 9日(火)、10日(水)